

Das Komitee von German Baptist Aid trifft sich vier Mal jährlich und berät über Projektanträge, die von Projektpartnern aus den Ländern der Europäischen Baptistischen Föderation (EBF) gestellt wurden. In der letzten Sitzung wurden folgende Projekte angenommen und den Gemeinden im BEFG zur Unterstützung empfohlen:

Humanitäre Hilfe für Flüchtlinge in der Türkei P 45 920

Die Situation der Geflüchteten in der Türkei hat sich noch nicht grundlegend verändert. Viele Menschen sind dort gestrandet – in der Hoffnung, nach Europa weiterzuziehen. Sie brauchen dringend Hilfe, da sie größtenteils auf sich selbst gestellt sind. Die Baptistengemeinden in Izmir, Adana und Istanbul verteilen Lebensmittelpakete, um so die Not der Menschen etwas zu lindern.

Es werden 60.000 Euro für drei Monate zur Verfügung gestellt.

SKILD - Förderung lernbehinderter Kinder im Libanon P 45 172

Die Förderung von lernbehinderten Kindern ist in muslimischen Ländern eher die Ausnahme. Nur bessergestellte Familien können es sich überhaupt leisten, für Kinder mit ADHS, Autismus, Asperger Syndrom und ähnlichem Fördermöglichkeiten zu nutzen. Behinderungen sind ein Tabu in der Gesellschaft. Die baptistische Gesellschaft für Bildung und soziale Entwicklung LSESD (Lebanese Society for Educational & Social Development) bietet mithilfe von Spezialisten und Spezialistinnen Unterstützung für betroffene Familien an. Die Kinder werden gezielt gefördert. Außerdem wird Aufklärungsarbeit in der Bevölkerung geleistet. Um auch Familien helfen zu können, die nicht über die nötigen finanziellen Mittel verfügen, wird SKILD (Smart Kids with Individual Learning Differences, also "Schlaue Kinder mit Lernschwierigkeiten") aus dem Ausland unterstützt. Zusätzlich benötigen jetzt auch Kinder Unterstützung, die durch die Explosion in Beirut im August 2020 traumatisiert wurden. Deshalb wurde die Projektsumme um weitere 5.000 Euro erhöht. In der aktuell instabilen Lage dieser weltpolitisch bedeutenden Region ist es uns wichtig, Projekte zu unterstützten, durch die es zu Verbesserungen der Lebenssituation der Menschen kommt. Daraus kann ein positiver Effekt für das Zusammenleben im Nahen Osten entstehen.

Für ein Jahr werden 30.000 Euro benötigt.

Schule in Beirut, Libanon P 45 318

Die ohnehin angespannte wirtschaftliche Lage vieler Familien im Libanon hat sich weiter verschlechtert: die Corona-Pandemie, die verheerende Explosion Anfang August 2020 und die jetzige Wirtschaftskrise. Davon sind auch viele Eltern betroffen, deren Kinder die Beirut Baptist School besuchen. Sie brauchen für das jetzt beginnende Schuljahr Stipendien.

Für dieses Schuljahr werden 20.000 Euro zur Verfügung gestellt.

Humanitäre Hilfstransporte in die Ukraine P 45 911

Seit Ausbruch des Krieges in der Ukraine verschlimmert sich die Situation der Bevölkerung immer mehr. Um die Not zu lindern, konnten Hilfstransporte mit Lebensmitteln und Hygieneartikeln organisiert werden, die inzwischen mindesten einmal



im Monat Hilfsgüter in die Ukraine bringen.

Pro Transport werden 60-70.000 Euro benötigt.

Humanitäre Hilfe für Flüchtlinge in Idlib, Syrien P 45 921

Viele hunderttausend Menschen fliehen derzeit aus der stark umkämpften syrischen Stadt Idlib und der umliegenden Region. Diese Menschen werden nahe der türkischen Grenze in die Enge getrieben und es fehlt ihnen an allem. Mitgliedern der kleinen Baptistengemeinde im türkischen Adana ist es möglich, gemeinsam mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Hilfsorganisation "Roter Halbmond" die nahe gelegene Grenze zu passieren und Hilfsgüter wie Nahrungsmittelpakete, Hygieneartikel, Decken und Stiefel für Kinder unter den Bedürftigen zu verteilen.

Es werden 56.000 Euro für drei Monate zur Verfügung gestellt.

Sozialprojekt Tahaddi, Libanon P 45 913

Ins Beiruter Elendsviertel Hay-el-Gharbeh kommen immer mehr syrische Flüchtlinge in die ohnehin schon erbarmungswürdigen Verhältnisse hinein. Die maßgeblich durch Baptisten geprägte Tahaddi-Stiftung engagiert sich mit einer Schule für Kinder, die sonst durch alle Maschen fallen würden. Außerdem unterhält sie ein medizinisches Zentrum, in dem Beratung, Untersuchungen, Impfungen und kleinere Operationen stattfinden können. Die Schule und das Gesundheitszentrum sind ein sichtbares Zeichen der Liebe Jesu in diesem Elendsviertel.

Für ein Jahr werden 60.000 Euro bewilligt.

Hilfe für syrische Flüchtlingskinder: Little Child Friendly Spaces P 45 914

Syrische Flüchtlingskinder sind meist traumatisiert und haben keine Chance, unbekümmert zu spielen und aufzuwachsen. Nur wenige haben die Möglichkeit, eine Schule zu besuchen. Die LSESD, Projektpartnerin von GBA, schafft mit diesem Projekt in verschiedenen Orten Räume, an denen Kinder unbeschwert spielen können und von Sozialarbeitern und Psychologinnen begleitet werden. Das konkrete Projekt fördert Vorschulkinder.

Für ein Jahr werden 20.000 Euro benötigt.

Spenden können unter Angabe der jeweiligen Projektnummern auf das Konto des BEFG 33308 bei der Freikirchen.Bank, BLZ 500 921 00 (IBAN DE 14 5009 2100 0000 0333 08, BIC GENODE51BH2) überwiesen werden.

Falls für ein Projekt mehr Spenden eingehen sollten als benötigt, werden die Gelder einem ähnlichen Projekt zugeführt. Weitere Informationen: www.germanbaptistaid.de;
Tel. 033234 74-112 oder E-Mail: germanbaptistaid@baptisten.de